

<p style="text-align: center;">学校だより 「むっおか」</p>	<p style="text-align: center;">第15号 R5.7.20 発行</p>	<p style="text-align: center;">【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 <p style="text-align: center;">ひまわり</p>
---	--	---	---

1 学期終了！お世話になりました。

6年生の理科の実験用に植えたホウセンカが満開となりました。この猛暑で花壇の水かけが大変です。3連休に続き、ものすごい暑さでしたので、今週も外での活動は控え教室で過ごすようにしました。（熱中症危険レベルは保健室に掲示してあります。）

長いと思った1学期もあっという間に終了です。5月から新型コロナウイルス感染症の分類が5類に変わり、さくら連絡網での健康観察や昇降口での検温等もなくなりました。すべてがコロナ禍前と同じようにはいきませんが、それでも授業参観、陸上大会、運動会、校外学習、水泳学習等子どもたちの頑張る姿をたくさん見る事ができました。日々、子どもたちは一生懸命にすべてのことに取り組んでいました。特に1年生の皆さんは、はじめは大きなランドセルを背負って大丈夫かなと心配していましたが、今ではすっかり学校に慣れ、いろいろなことができるようになってきました。2年生以上の皆さんもとてもたくましくなったように感じます。

保護者の皆様には、様々な面でご協力いただき本当にありがとうございました。明日からは夏休みです。体調管理には十分注意していただき、有意義な夏休みをお過ごしください。2学期の始業式には、元気な姿で会えることを楽しみにしています。



《こだま学級：「特別支援学校の児童との交流」7,18》

こだま祭りやスポーツを一緒に楽しみました。



《カメラが見た!》1学期最終週の様子

